

# *Le président vénézuélien met en exergue la stratégie en matière de pétrole de son pays*

---



Caracas, 28 octobre, RHC-PL.-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a réalisé la présentation du Plan stratégique socialiste de Pétroles du Venezuela 2016-2025, qui met l'accent sur la plus grande efficacité et sur l'attention aux travailleurs de ce secteur.

Lors d'un meeting dans le département vénézuélien de Zulia, Nicolas Maduro a signalé qu'il s'agit d'un plan comprenant des aspects essentiels pour le bonheur du peuple, la consolidation du socialisme bolivarien et le pouvoir populaire.

Le projet de la principale entreprise du pays sud-américain vise également à consolider la sécurité énergétique, la protection de l'environnement, la restructuration institutionnelle et la diversification du marché, entre autres.



**Radio Habana Cuba**